



Beate Lyga, Ulrike Herkner (Bärenherz) und Ramona Hofmann

21.11.2023 00:00 CET

Beate Lyga: bemerkenswerte Spende zum Vorruhestand

Beate Lyga, Vorstand von der Volks- und Raiffeisenbank Saale-Unstrut eG hat sich im Juli in ihren wohl verdienten Vorruhestand verabschiedet. In der Einladung zu ihrer Abschiedsfeier hatte sie vermerkt, dass sie sich keine Geschenke wünsche, sich aber über Spenden an das Kinderhospiz Bärenherz freuen würde. Die Gäste sind ihrem Wunsch gefolgt - sagenhafte 3.000 Euro sind so zusammen gekommen.

Beate Lyga, begleitet von ihrem Mann und ihrer früheren Assistentin Ramona Hofmann, besuchte unser Kinderhospiz, um ihre bemerkenswerte Spende zu

übergeben. Beim Besuch im Kinderhospiz nahmen sie sich Zeit für ein herzliches Gespräch und einen kleinen Rundgang. Wir möchten Beate Lyga und ihren Spenderinnen und Spendern unseren tiefsten Dank für ihre wichtige Unterstützung aussprechen.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de